
15 Pièces

316 m²

Réf. 10817

3 295 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Au  cœur  d'une  belle  garrigue  et  à  quelques  minutes  du  centre  du

village de Gordes, sans être isolé, maison en pierres de pays sur près

de  3  hectares  de  terrain  paysagé  avec  piscine  et  tennis.La  maison

d'une  superficie  d'environ  315  m²,  est  bordée  de  terrasses.  On  entre

côté Nord dans un hall  avec vestiaire et  cabinet de toilette visiteur qui

ouvre  sur  un  petit  salon  TV  cosy  avec  bureau.  Un  large  escalier  en

pierre de quelques marches descend dans le grand séjour avec un coin

salon  autour  de  la  cheminée  Provençale,  un  coin  repas  et  la  grande

cuisine équipée et aménagée en partie ouverte sur ...

In the heart of a beautiful scrubland and a few minutes from the center of the village

of  Gordes,  without  being isolated,  typical  stone home on more  than 7.3 acres  of

landscaped grounds with swimming pool and tennis.The house of about 3400 sq.

feet is lined with terraces. You enter on the north side into a hall with cloakroom and

guest  toilet,  which  opens  onto  a  small  cozy  TV  lounge  with  office  space.  A  wide

stone staircase with a few steps descends into the family room with a lounge area

around the Provençal fireplace, a dining area and the large fitted kitchen partly open

to the living ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

Contacter l'agence
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